
役員間の事務連絡、手元にすぐに届きます :

～LINEを活用した連絡～

◆LINEを導入したきつかけ◆

令和 4年、町会役員に現役世代の方を迎えたところ、その方から町会役

員会の連絡にLINEを活用してみないかという提案がありました。そこで、役

員会で話し合つたところ、ほとんどの方が家族での連絡等を目的にLINEを利

用していることが分`かつたため、役員会のLINEグループをイ乍̀成しました。
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◆導入してあたつて苦労したこと◆

LINEの操作自体は、前述のとおりすでに利用している方が多かつたため、大きな問題はありませんでした。

しかし、役員の中でLINEアプリの安全性に疑間を持つ方と、携帯電話端末の性能の関係で現在LINEの

利用ができない2名だけは、別途電話で運絡しています。

また、LINE導入後、町会長以外の役員が行事の変更等を発信した際に、別の役員から「町会長は了

解しているのか」という書き込みがあつたため、町会長以外の方が該当の発信をした際には、町会長が確認

済みであることをお知らせするため、「よろしくお願いいたします。」と書き込んでいます。

◆現在の運用と導入してよかつたこと◆

主に日程調整や連絡、出欠確認としてLINEを活用しています。1回の書

き込みで役員のほとんどに内容を伝えることができ、かつ相手が確認したかどう

かもわかるため、役員間での連絡や出欠確認が簡単になりました。電話とは

違い、すぐにLINEが見られなくても、読み手のタイミングで程覇忍できるのでイ可

度:も連糸各する必要が無くなりました。

LINEの トーク画面 (イメージ)

POINT
O個 人との連絡だけでなく、グループを作成して複数人と相互に連絡をすることが可能です。

○ 自分の投稿に「既読」が表示されることで、相手が投稿を読んだか確認できます。

○ 日程調整や出欠確認をグループで簡単に行うことができます。

○ 写真やデータなども共有することができます。

O LINE内の機能を使って簡単なアンケートを取ることができます。
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3役員の連絡.会議が超便利 :
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